

Spielbericht zum Spieltag 5 – Heimspiel gegen den SV Affalter

(Punktspiel)

Arbeitssieg in Drebach!

Die Erste fuhr gegen den Gast aus Affalter einen klaren aber auch schwer erkämpften Arbeitssieg ein. Bei englischem Wetter strahlte gegen tief stehende Gäste vor allem das Mittelfeld Torgefahr aus.

Gegenüber der Vorwoche gab es zwei Veränderungen in der Anfangself. Im Tor begann Rico Lange und auf der Sechserposition kam der wiedergenesene Matthias „Teichi“ Teichmann ins Team. Beide Spieler waren auch maßgeblich am Heimsieg beteiligt.

Hatte unser Team letzte Woche noch 2 Punkte liegengelassen, so wollte man das Heimspiel nun unbedingt siegreich gestalten. Wir begannen sehr druckvoll und hatten sofort zwei große Möglichkeiten in der 2. und 3. Spielminute. Erst war es Michael „Michi“ Graubner, der am großartig reagierenden Gästekeeper scheiterte, dann Matthias Teichmann im Nachsetzen. In der 6. Minute war es Robert Merkel, der mit einem Schuss an die Querlatte nicht zum Erfolg kam. Affalter stand sehr tief und versuchte vor allem mit Kampf dagegen zu halten. Sie erspielten sich zwar keine Möglichkeiten aus dem Spiel heraus, waren aber bei Standards stets gefährlich. Unser Team machte weiter Druck und kam in der 18. Minute zur verdienten Führung. Eine Flanke von links nahm Michael „Micha“ Groß sehr schön an und bediente Matthias Teichmann, der den Ball im langen Eck zum 1-0 versenkte. Und wir wollten nachlegen. In der 27. Minute setzte sich Kevin „Hutz“ Sieber über links durch. Seine Eingabe konnte Martin „Merten“ Horn nicht nutzen. Doch die Zeit von Martin Horn sollte noch kommen. In der 37. Minute brachte Matthias Teichmann einen Freistoß aus dem Halbfeld vor das Tor der Gäste. Unser Kapitän lief ein und traf per Kopf zum 2-0. Affalter kämpfte weiterhin um jeden Ball und erarbeitete sich vor allem Eckbälle und Freistöße. Die Eingaben überstanden wir jedoch alle mit Glück und Können. Da wir auch weitere Chancen, u.a. einen Abschluss von Marcel „Grumscher“ Wagler von der Strafraumgrenze, nicht nutzen konnten, ging es mit der leistungsgerechten Führung in die Pause.

Die zweite Hälfte begannen wir wieder offensiv. Die Mannschaft wollte die Entscheidung. So kamen wir in der 46. Minute zur nächsten Möglichkeit. Robin „Gerle“ Gerlach wurde freigespielt, doch er bekam nicht genug Druck hinter seinen Schuss. Auch die Chance von Robert Merkel in der 55. Minute nach Freistoßablage konnte der Gästetorwart mittels Fußabwehr vereiteln. Leider verloren wir in der Folge unsere spielerische Linie. Es wurde zu hektisch und die Bälle gingen schnell wieder verloren. Wir versäumten es, mit ruhigen Passfolgen die Kontrolle zu übernehmen. In dieser Phase kamen die Gäste zu ihrer größten Möglichkeit. Nach Ballverlust der rechten Abwehrseite und anschließender Eingabe, stand ein Gästespieler völlig frei am 5m – Raum. Doch seinen Schuss konnte Rico Lange mit einer großartigen Parade abwehren. Nach und nach kamen wir wieder zurück ins Spiel und hatten in der Folge eine große Möglichkeit durch Kevin Sieber. Im Zusammenspiel mit Michael Graubner ging sein Schuss freistehend am linken Pfosten vorbei. In der 82. Minute dann die Entscheidung. Michael Graubner setzte sich schön gegen 2 – 3 Gegenspieler durch und legte quer auf Matthias Teichmann. Aus ca. 20m legte er sich den Ball zurecht und schoss unhaltbar ins linke Eck zum 3-0. Damit belohnte er sich selber für seine starke Leistung mit seinem zweiten Treffer. In der 90. Minute wieder eine Unstimmigkeit in unserer Abwehrreihe, doch diesmal war der Querpass der Gäste im 5m – Raum zu ungenau. Im Gegenzug machten wir es besser. Nach langem Ball kam in der 91. Minute nun doch noch der Moment von Kevin Sieber. Nach Fehler eines Abwehrspielers ging er allein auf das Tor zu und schob den Ball ins lange Eck. Kurz danach war dann Schluss.

Fazit: Neben dem Sieg ist vor allem wichtig, dass wir kein Gegentor zugelassen haben. Wir bleiben weiterhin ungeschlagen und haben gegen einen defensiven Gegner in der ersten Hälfte auch spielerisch überzeugt. Die Konzentration gilt nun der Vorbereitung auf das nächste Heimspiel gegen den starken Aufsteiger Zschopautal.

Aufstellung: Rico Lange, Robin Gerlach, Rico Weber, Michael Groß, Julien Seidel, Michael Graubner, Robert Merkel (85` Florian Seidel), Matthias Teichmann, Marcel Wagler, Kevin Sieber, Martin Horn